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为什么炒股是一辈子的事~大学和毕业后一直在家里炒股
我已经把它当做我的事业-股识吧

一、投资大师们为什么会热爱炒股

在许多人的眼里投资是博杀、是赚钱、是你死我活的战斗。
所以，投资毫无美妙可言，但在像巴菲特这样的投资大师的眼里投资不是博杀！而
是美好期望、是历史进程、是社会趋势、是商业本质、是哲学观点、是思维方式、
是一种美感！巴菲特坦诚：“我是一个好的投资者，因为我是一个企业家；
我是一个好的企业家，因为我是一个投资者。
”有没有感到一份自豪？有梦想不足以到远方，但到远方必须有梦想。
心学鼻祖王阳明问：何为第一等事？他的老师答：读书登第。
王阳明说：登第恐未为第一等事，或读书学圣贤耳。
我想，每个人都或多或少的问过何为第一等事，而且，每个人也都会有自己的观点
，而投资大师们则往往也从投资中获得如圣贤般的开明与快乐。
如果以投资者的整个投资生涯为一个阶段的话，那么，当这个阶段过完之后再回首
，人们会发现最后看到的不是金钱、不是胜败，只有人性本身的光彩。
这，才是投资之美，也正因如此，投资大师们会热爱投资这项活动。

二、大学和毕业后一直在家里炒股 我已经把它当做我的事业

你的心情我很理解，我08年大学毕业的时候没找到工作，我当时的状态和你差不多
，每天早上起来看盘，一直到下午收盘为止，周末的时候去人才市场找工作。
但结果是工作一直没找到，原因是错过了就业季，之后招聘的公司都很看重工作经
验，我本科学校也不好，不要我是自然的事情。
当时做股票还算ok，小赚了些钱，但自己完全没有人生目标，无所适从，也不敢出
去见人，怕见朋友、亲戚，心里的郁闷估计你可理解。
我之前一直很想从事金融行业的，我也非常喜欢做股票，我最终选择了考研，当然
我考上了，现在的生活也还可以，但回想当时的情景，内心还是有很多忧伤。
作为过来人，我觉得你的想法略有一些偏激，创业不是不好，但是现在有几个人能
创业成功？有多少项目能让你创业？就算是做股票，你只是为自己做，平台那么小
你怎么去搏更大的利益？我在金融行业的这几年，我非常明白一个道理，像我们这
样一清二白的人家，靠自己的资金实力根本不可能有大作为。
而大资金的操作方式是如何的，你不亲身经历根本不会了解。
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考研这条路也不好走，我说过我本科学历不好，这给我带来很大麻烦，研究生毕业
找工作也很不容易，我不介意你走这条路。
我只是想告诉你，当我处在你这样的环境下的时候，我的家人是我最大的精神支柱
，为了他们，无论多苦多艰难我都会走下去，你想，普天下有谁能对真正付出而毫
无保留的，除了你父母再也没有了。
因此，为了他们你也好好努力，创业的事不用急，等你积累了足够的经验资本人脉
的时候，也来得及。
当下你要先找份工作，从最低的级别做没有关系，但有一点你一定要记住，不要放
弃自己的梦想，喜欢做股票可以，那就找一份和金融有关的工作，现在的起点是低
一点没关系，如果你相信自己的能力的，做什么都会成功。
我要说的也就这么多，看到现在的你就像看到当年的我一样，一定要努力，一定要
让自己成功，一定要记得感恩自己的父母

三、炒股能当一生的事业吗?

不能，除非是心态特别好的，如果做为赚钱的职业是不能长久的。

四、炒股的意义何在

锻炼自己．培养自己今后生活事业遇到的困难解决的能力．．恐惧和贪婪．．自己
最大的敌人，战胜自己才是炒股交给你的．一辈子最实用的技能．．胜不骄．败不
妥．．．．．总一句话就是战胜自己的缺点．哪怕让你爆富一场，但是运气会长伴
随你身边吗．只有你还在这个市场，如果没有自己的风格，了解自己．下次也会吃
亏的

五、炒股能当一生的事业吗?

不能，除非是心态特别好的，如果做为赚钱的职业是不能长久的。

                                                  页面 2 / 4



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

六、炒股是否一但沾染上了就一辈子都会去想去怎么炒？炒股是
否一但沾染上了就一辈子都会去想去怎么炒？

锻炼自己．培养自己今后生活事业遇到的困难解决的能力．．恐惧和贪婪．．自己
最大的敌人，战胜自己才是炒股交给你的．一辈子最实用的技能．．胜不骄．败不
妥．．．．．总一句话就是战胜自己的缺点．哪怕让你爆富一场，但是运气会长伴
随你身边吗．只有你还在这个市场，如果没有自己的风格，了解自己．下次也会吃
亏的

七、为什么说炒股是一辈子的事啊？

简单的 说是 想赚钱 持有股票的时间越长 赚的机会就越大

八、股票究竟是个什么&quot；东西

股票（stock）是股份公司发行的所有权凭证，是股份公司为筹集资金而发行给各
个股东作为持股凭证并借以取得股息和红利的一种有价证券。
每股股票都代表股东对企业拥有一个基本单位的所有权。
每支股票的背后都会有一家上市公司。
同时，每家上市公司都会发行股票。
同一类别的每一份股票所代表的公司所有权是相等的。
每个股东所拥有的公司所有权份额的大小，取决于其持有的股票数量占公司总股本
的比重。
股票是股份公司资本的构成部分，可以转让、买卖，是资本市场的主要长期信用工
具，但不能要求公司返还其出资。
股票是一种有价证券，是股份公司在筹集资本时向出资人发行的股份凭证，代表着
其持有者（即股东）对股份公司的所有权，购买股票也是购买企业生意的一部分，
即可和企业共同成长发展。
这种所有权为一种综合权利，如参加股东大会、投票表决、参与公司的重大决策、
收取股息或分享红利差价等，但也要共同承担公司运作错误所带来的风险。
获取经常性收入是投资者购买股票的重要原因之一，分红派息是股票投资者经常性
收入的主要来源。
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九、炒股与投资是一个事么

不是一个事儿。
炒股可以是投资，也可以是投机，看你是什么态度参与股市。
炒股并不一定是投资行为，因为很多人不是真心想投资上市公司，长期持有每年分
红，而只是想通过股票交易，短时间内赚取差价。
投资，是一种商业行为。
就是付出一笔资金，从事某个商业活动，来追求经济回报。
它涵盖经济生活的各个方面：实业（制造产品）、消费（服务业）、金融（银行业
务、证券业务）等等。
比如，我喜欢吃冰激凌，和朋友凑钱开了一个冷饮店，一方面自己吃着方便，另一
个方面也赚点钱。
这就属于投资。
股票有一定专业性，想炒好股票有一个过程。
一夜暴富或一夜倾家荡产都是媒体的夸张说法，现实中没有这回事儿。
股票有涨跌停限制（10%），一夜之间只能最高盈利10%或者损失10%。
想炒股的话，空说是没用的。
到证券公司开户，投入少量资金买卖股票，先体会一下。
流程很简单，证券公司的员工会教会你的。
需要提醒的是，股市风险较大，如果不能盈利，就果断离场，不可追加投资。
因为不能盈利本身，已经说明了不适合在股市生存。
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